



Andrés Manuel López Beltrán acusa a Rubén Moreira de supuesto fraude electoral en Durango

Morena señaló aparentes irregularidades desde la entrega del material electoral

Por Mariana L. Martínez



Andrés Manuel López Beltrán denunció que supuestamente Rubén Moreira habría incurrido en prácticas que podrían considerarse como fraude electoral en Durango.

"Todo este cochinero es el estilo clásico del priismo más rancio. El operador fue Rubén Moreira, al estilo de los Moreira. Con la policía, fuerza, trucos, fraudes", detalló sobre el diputado del PRI.

"Tenemos reportado también y se denunció que a ese municipio la paquetería llegó con los dellos de los partidos violados, se puede pensar que hubo una manipulación", mencionó también.

La dirigencia nacional de **Morena** denunció que los comicios municipales celebrados el 1º de junio en **Durango** estuvieron marcados por graves irregularidades, atribuidas a una presunta "elección de Estado" operada por el **PRIAN**. Según informó el partido, a pesar de estas condiciones adversas, lograron avances significativos al ganar en nuevos municipios y duplicar la cantidad de población gobernada en la entidad. Durante el episodio 11 de "La Moreniza", un espacio informativo del partido, se detallaron las irregularidades y se anunciaron acciones legales para impugnar los resultados en varias localidades.

[Andrés Manuel López Beltrán acusa a Rubén Moreira de supuesto fraude electoral en Durango - Infobae](#)